

国際ロータリー第2730地区

# 高鍋ロータリークラブ 会報



会長 中武 功見  
副会長 多賀 学昭  
幹事 岩本 正志

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4

ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

## 第2303回 令和6年7月4日プログラム

- |               |              |
|---------------|--------------|
| 1. 点 鐘        | 7. 月初めのセレモニー |
| 2. ロータリーソング   | 8. BOX披露     |
| 君が代・奉仕の理想     | 9. 各委員会報告    |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 点 鐘      |
| 4. 会長の時間      | 11.          |
| 5. 幹事報告       |              |
| 6. 出席報告       |              |

## 高鍋ロータリークラブテーマ

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』

第2730地区ガバナー 池ノ上 克

中部グループガバナー補佐 長嶺 貴臣

RI 会長テーマ

『世界に希望を生み出そう』

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、  
明るいロータリーライフを進めよう』

7月の月間テーマ

ロータリー親睦活動月間

本日の例会案内 \*米山ランチBOX  
\*三役就任挨拶 \*前年度会長幹事へお礼  
\*前年度100%出席表彰 \*月初めのセレモニー  
\*雑誌紹介 \*例会終了後理事会

## 次週例会案内 7月11日(第2304回)

\*クラブ協議会(活動方針・計画)  
\*ポリオBOX

## 第2302回 例会内容(6/27)

### ☆会長の時間

皆様お疲れ様です。

本日、わたくしの年度最後の高鍋ロータリークラブ例会にご出席いただきまして誠にありがとうございます。

心より感謝と御礼申し上げます。いよいよ最後の会長の時間を迎えることができましたが、これもひとえに会員の皆様方のおかげだと思います。

一年間本当にありがとうございました。

先日から本日が最終例会として、1年前の最初の例会を迎えた日のことを思い出しておりました。それにしてもあの日の野添直前会長の、満面の笑みをたたえながら余裕と達成感を感じられるような、悟りを開かれたお釈迦様のような表情を今も忘れません。そして背中には大きな翼が生え、今にでも飛んで行きそうな軽快な様子を見て、1年後は私もそうなりたいものだと思っていました。多分、来週の例会では、私もあのような表情と様子を身にまとい、多賀エレクトの最初の会長の時間を楽しみにしていることと思います。

それでは最後の会長の時間を、昨年11月から就任し

会長 中武 功見 君



ました高鍋町社会福祉協会について、皆様もよくご存じだとは思いますが改めましてご説明をさせていただきます。

その前に、実はこの例会が始まる前の本日の11時から、ホテル四季亭において国際ソロプチミスト高鍋の、30周年記念式典に高鍋町社会福祉協議会の会長として、車いすとチャイルドシートの贈呈を受けさせていただきました。昨日は、この30週記念の記念公演として、先週岩切洋会員からご案内がありました松島トモ子氏の講演会があり、本日の式典におきましてもご挨拶があり、式典の部が終了したのが12時20分で、この高鍋ロータリークラブの例会に滑り込みセーフとなりました。

今は、祝賀会の真っ最中で、黒木町長と井上商工会議所会頭も参加されていますので、今頃はビールでのお飲みになっているのかもしれませんが。

話を高鍋町社会福祉協議会に戻しますが、皆さん、高鍋町社会福祉協議会のロゴマークはご存じでしょうか？ここでスライドを皆様に見て頂く予定でしたが、あいにくパソコンの調子が悪く、今も児玉さんに調整をしていますが、画面が出ませんのでこのままお話だけで進めさせていただきます。高鍋町社会福祉協議会のロゴマークはひまわりをモチーフにしたもので、そのロゴマークに込めた思いが「ヒマワリ色の希望を、たかなべに。」ということで、染が岡のひまわり畑などで有名であり高鍋の花として根付くヒマワリを、高鍋町の地域福祉発展を目指すシンボルとしたということです。そしてその花びらが色鮮やかに重なっていくように、一つ一つの

個性や生活・環境、みんなの思いが交わり、元気で豊かな高鍋を育める地域づくりをしたいという希望が込められています。また高鍋町社会福祉協議会の沿革はわりと古いもので、設立は1953年(昭和28年)に遡ります。私は昭和34年生まれですので、私の誕生よりも6年前に設立されていました。ちなみに、昭和28年お生まれも会員は、黒木町長と多賀会長エレクトになります。当時は任意団体として職員3名で、高鍋町役場の片隅で発足をしたということです。この高鍋町社会福祉協議会の事業内容は、大きく3つの柱に分けることができます。第1の柱が「地域福祉・ボランティア」、第2の柱が「日常生活での相談ごと」、第3の柱が「寄付・募金」というものです。それでは、それぞれをご紹介します。

まずはじめに「地域福祉・ボランティア」ですが、これが社協らしい活動になります。その中にはボランティアセンター事業、放課後児童保護預かり事業、共同募金配分金事業、お墓見守りクリーンサービス事業、訪問介護事業、訪問介護事業所ひまわり、日常生活自立支援事業、フードバンク事業、子ども食堂・地域食堂、サポート&スタディ「社協塾」、福祉機器貸し出し事業、歳末たすけあい配分事業、指定相談支援事業、居宅介護事業、ひとり親家庭日常生活支援事業、各種福祉団体の育成、リユース学生服事業の17の事業があります。

次に「地域福祉・ボランティア」では、総合相談事業、地域包括支援センター事業、障がい者(児)等基幹相談支援センター、子ども家庭支援センター「みらい」、生活福祉資金貸付事業、たすけあい資金貸付事業、こゆ後見支援センターの7つの事業が行われ、児湯後見支援センター以外の事業は、高鍋町役場の別館1階で役場と連携して行っています。

最後の「寄付・募金」は、社協会費、篤志寄付、忌明寄付、フードドライブ、赤い羽根共同募金、歳末助けあい募金、テーマ型募金等を行い、特に歳末助けあい募金は、高鍋ロータリークラブでも毎年社会奉仕委員会が中心となって取り組んでいただいております。

以上が高鍋町社会福祉協議会の事業内容ですが、先ほどの歳末助けあい募金を始め、様々な事業で各会員の皆様が様々な場面で協力をいただいておりますことに改めて御礼を申し上げます。この高鍋町社会福祉協議会の上部組織として、宮崎県社会福祉協議会があり、さらに全国社会福祉協議会があり、日本国中にそのネットワークが広がっています。最後に、全国社会福祉協議会をお話でして、わたくしの一年間の会長の時間を締めくくりさせて頂きます。全国社会福祉協議会は略して全社協と言いますが、現在の全社協の会長は村木厚子さんです。村木さんについては皆さんもご存じの通り、2009年厚生労働省局長の時に、課長時代の虚偽公文書作成と同行使の容疑で逮捕されました。半年に近い拘留期間と長い被告人の末、冤罪で無罪となりました。復職後、厚生労働事務次官まで勤め上げ、高齢者・障害者等の福祉はもとより、ご自分の経験をもとに司法福祉の分野でも大変なご活躍をされ、私も何度かお会いしたことがあります。

その村木厚子さんが、現在の全社協の会長です。

さらに初代の全社協会長はどなたかご存じの方はいらっしゃいますでしょうか、その方は来週から変わる紙幣の一万円札の肖像にもなっている渋沢栄一です。これらを確認いただくと、社会福祉協議会への親しみも増すのではないのでしょうか。

皆様におかれましては、この一年間本当にお世話になりましたし、私自身新市にロータリーについて学ぶことができました。本当にありがとうございます。来週からは、少しでも多賀年度の繁栄に貢献できればと思いますので、引き続きよろしく願いいたします。

それでは、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入りに学ぶ機会になればと思います。どうぞ最後までロータリーをお楽しみください。



#### ☆幹事報告<文書案内>

幹事 岩本 正志 君

- \*2023-24年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ(8月末日)
  - \*令和6年度東児湯中学校英語暗唱・弁論大会への楯寄贈のお願い
- 日時 令和6年9月17日 火  
場所 サンA川南文化ホール



#### ☆幹事退任あいさつ

今回で中武年度の幹事最終週となりました。実感としては早かったなと言う感じです。就任時の目標としてはロータリーについて色々勉強してその仕組みや活動内容あるいは運営方法などの理解を深めることでしたが、うわべ程度は分かった気がします。まぼ達成出来てないと思います。ロータリー活動は長い歴史と国際的な活動なので奥が深く簡単には理解できないと思いました。そんな中でも一年間、様々な外部活動に参加させて貰った事は自分自身の成長にも繋がったかなと思います。中でも6回開催された中部グループ会長幹事会は年齢も職業も関係なく同じ価値観の元色々語れたことは、仲間を増やす意味でも参加させてもらって良かったと思います。

さてこの一年で例会が46回開催されたわけですが、そのうちの10回まぼ月に一回の割合で欠席してしまいました。勤め人とはいえ多かつた事をお詫び申し上げます。加えて甲斐副幹事にはそのすべてで代理を務めて頂きまして大変感謝しております。これでいつ幹事の依頼が来ても大丈夫だと思います。有難うございました。

それと財津さんには幾度となく相談に乗ってもらいそ

の都度色々教えてもらってありがとうございました。

事務局の財津さんの力無くしてはこの高鍋RCの運営は出来ないと感じました。これからも高鍋RCの発展のために力添えをよろしくお祈いします。

また中武会長においては、前年度の会長エレクト時の副幹事から2年間大変お世話になりました。至らない点も多かったと思いますがお許しを願います。

今回の幹事職の経験を今後のロータリー活動あるいは仕事そして今後の人生において有意義なものにしたいと思ひます。次年度は、多賀年度そしてその次が創立50周年事業を控えた川上年度と続きますが私も微力ながら高鍋ロータリークラブの発展のため頑張っていきたいと思ひます。一年間ありがとうございました。

長はととてもとてもお忙しい中、頑張って下さいまして敬意を表します。ありがとうございました

【野添勝久君】中武会長、岩本幹事1年間ご苦労様でした。

☆出席報告

出席委員長 関 康仁 君

出席状況 (6/27)

会 員 数	42名
出席会員数	31名
ホーム出席率	75.61%
修正出席率	85.37%



☆クラブ協議会

○社会奉仕委員会 委員長 長谷川修身 副委員長 石井秀隣 委員 阿多美千代

地域社会の貢献を目指し、各委員会と共に奉仕活動の実践に努めてまいりました。

- ① 赤い羽根共同募金・街頭募金 日時 2023年12月7日 16:00~17:00 場所 コープ宮崎高鍋店前 参加人数 11名 多額の募金を頂きました。ご苦労様でした。



- ② 高鍋警察署・法令講習会の実施日時 2024年2月16日 講師 高鍋警察署署長 水口圭二様 テーマ 事件事故の現状と被害防止対策について(特殊詐欺の手口とは?・令和5年中に於ける県内の被害発生状況・加料金請求詐欺・騙されないための心がけ・偽警告「サポート詐欺」水口様ありがとうございました。

- ③ 早朝例会 7:00~8:00 ロータリー公園清掃 予想外の大雨でしたが、24名も参加していただき見違えるほど美くなりました。ありがとうございました。

- ④ 本年度の地区奉仕デーは、『海岸美化プロジェクト』で2回にはたり参加しました。1回目は10月12日にオルブライトホールにて「海ごみ問題:国際ロータリー3地区BIG対談コロキウム」2回目は3月21日に青島海岸清掃作業を行いました。参加された皆様ご苦労様でした。



ソングリーダー川上君

ピアノ演奏森さん



SAA 青木君

会計 高橋君

プログラム 緒方君



クラブ研修 福岡君

クラブ戦略 危機管理 藤本君

広報雑誌 IT 坂田君

☆BOX披露 親睦活動委員 岡部 由紀子 君 <ニコニコ・財団・米山BOX>

【岩本正志君】頼りない幹事でしたが皆様方のご協力の元何とか1年間務めることができました。ありがとうございました。



【平山英俊君】中武会長とそのスタッフ、一年間ご苦労様でした。

まさに「希望の種子」を撒かれてアップレ!

【藤本範行君】三役の皆様お疲れ様でした。特に中武会



会員増強選考分類 川上君

国際奉仕 野添君

青少年奉仕 甲斐君